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Il giorno 8 del mese di maggio dell’anno duemilaquattordici si è riunito il 

Consiglio dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Trapani così 

composto: 

Presidente Ing. Andrea  GIANNITRAPANI Presente 

Segretario Ing. Rocco INGIANNI Presente 

Tesoriere Ing. Giuseppe  GALIA Presente 

Vicepresidente Ing. Gaspare MOLLICA Presente 

Consigliere Ing. Vito AGOSTA Presente 

Consigliere Ing. Gaspare  BIONDO Presente 

Consigliere Ing. Giacomo  CRISCENTI Presente 

Consigliere Ing. Antonio  DI GIOVANNI Presente 

Consigliere Ing. Francesco Marcello MALATO Presente 

Consigliere Ing. Patrizia MURANA Presente 

Consigliere Ing. Piero REINA Assente 

Alle ore 16.40 il Presidente, constatata la validità della seduta per il numero 

dei consiglieri presenti, dichiara aperta la stessa. 

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  
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Risultano assenti giustificati:Reina. 

Risultano assenti non giustificati:nessuno  

 

1. Comunicazioni del Presidente.  

Il Presidente comunica che l’Assemblea dei Presidenti si svolgerà a Lecce il 

prossimo 10 maggio, unitamente alla Conferenza degli ingegneri del 

mediterraneo, si delega l’ing. Mollica per la partecipazione.  

Il Presidente comunica che la Sicilia è candidata per il 2015 come sede di 

svolgimento della prossima Conferenza degli ingegneri del mediterraneo. 

Il Presidente comunica che il 17 maggio si svolgerà a Roma un incontro 

informativo per i Consigli degli Ordini ed i Consigli di disciplina. 

Il Presidente relaziona sull’incontro che si è svolto a Palermo con il prof. 

Manno sulle problematiche del Consiglio di Disciplina, in vista del prossimo 

incontro formativo che si svolgerà a Caltanissetta il prossimo 28 Maggio. 

Il Presidente comunica che a seguito delle avarie del computer della 

dipendente Ficalora ha provveduto all’acquisto di un nuovo computer, il 

Consiglio ratifica la spesa effettuata. 
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2. Comunicazioni del Segretario.  

Il Segretario relaziona sulle seguenti note pervenute: 

- nota circolare n°371 del CNI - newsletter prevenzioni incendi n°3, 

acquisita al prot. n°1439 del 7/05/2014 di quest’Ordine, che sarà pubblicata 

sul sito dell’Ordine;  

- nota circolare n°365 del CNI, acquisita al prot. n°1382 del 05/05/2014 

di quest’Ordine, inerente gli adempimenti degli Ordini in materia di 

trasparenza e anticorruzione, che a breve sarà inoltrata dalla Segreteria al 
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Consulente;  

- nota circolare n°367 del CNI, acquisita al prot. n°1380 del 5/05/2014 di 

quest’Ordine, inerente i soggetti abilitati alla redazione dell’APE, che sarà 

pubblicata sul sito dell’Ordine; 

Il Segretario propone di effettuare la disinfestazione dei locali per il 

prossimo venerdì 28 Maggio pomeriggio e di conseguenza la chiusura dei 

locali al pubblico di piano terra dal 28 Maggio fino al 3 Giugno. Il Consiglio 

delibera di approvare la disinfestazione e la relativa chiusura dei locali al 

pubblico. 

Il Segretario informa che si è provveduto a ricaricare il castelletto del 

servizio sister con un versamento di € 5.000 tramite F24 del 7/05/2014. 

Il Segretario relaziona sull’ordine di servizio inerente la richieste al 

personale dipendente per compilare delle schede di lavoro e su quanto 

prodotto dal personale stesso, che saranno oggetto di specifica valutazione 

con punto all’o.d.g. al fine di poter meglio pianificare e organizzare l’attività 

di segreteria. 

Il Segretario relaziona sulla richiesta di esonero dal pagamento quote 

corso di aggiornamento dei dipendenti del Comune di Marsala, acquisita al 

prot. n°1473 del 08/05/2014 di quest’Ordine, il Consiglio delibera di 

accogliere l’esonero richiesto, a fronte dei locali messi a disposizione per lo 

svolgimento del corso stesso. 

Il Segretario informa che è stato trasmesso l’elenco dei colleghi morosi 

di quest’Ordine con cartella esattoriale non saldata al Consiglio di Disciplina 

per quanto di competenza. 
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3. Comunicazioni del Tesoriere.  

Il Tesoriere relaziona sull’incontro avuto con l’agente Ugo Adragna in 

merito ad un preventivo per l’assicurazione dei Consiglieri dell’Ordine e dei 

componenti del Consiglio di disciplina. 

Il Tesoriere chiede di poter rimodulare l’orario di lavoro del personale part-

time, di concerto con la dipendente, in funzione delle esigenze dell’Ordine in 

relazione alle attività che si svolgono presso l’Ordine (corsi, riunioni, eventi, 

ecc.). Il Consiglio delibera di dare mandato al Tesoriere di formulare la 

richiesta alla dipendente e di concertare con la stessa l’orario di lavoro in 

funzione dell’esigenze dell’Ordine. 
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4. Comunicazioni dei Consiglieri.  

Di Giovanni relaziona sulla possibilità di organizzare un corso di formativo 

sul tema del recupero degli edifici storici con materiali eco-compatibili, da 

organizzare in collaborazione con l’Ordine degli Architetti e l’Istituto 

Nazionale di Bioarchitettura, sezione di Alcamo, il Consiglio delibera di 

dare mandato al collega Di Giovanni di pianificare ed organizzare il corso 

formativo valutando la possibilità di effettuare una ricognizione con 

manifestazione di interesse per gli iscritti interessati sul tema. 

Mollica comunica che su proposta della Commissione Grandi Rischi, sarà a 

breve pubblicato un avviso per segnalare osservazioni e chiarimenti da 

sottoporre all’attenzione del tavolo tecnico Genio Civile - Ordine degli 

Ingegneri. 

Malato invita i colleghi a fare una riflessione su iniziative sulle 

problematiche del lavoro per la categoria professionale, per cui si rende 
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disponibile per organizzare qualcosa sul tema. 

Criscenti evidenzia che l’incontro che si è svolto oggi presso la sede 

dell’Ordine era tutto incentrato sul tema del lavoro della categoria 

professionale, seppur con una scarsa partecipazione. 

5. Parcelle.  

==================================================   

6. Movimento iscritti.  

=================================================  

8. Varie ed eventuali.  

===================================================  

Alle ore 18:35 si procede alla lettura del presente verbale che viene approvato 

all’unanimità dei presenti. 

Il Consiglio si autoconvoca per giovedì 22 Maggio prossimo alle ore 16:00 e 

alle ore 18:40 il Presidente dichiara sciolta la seduta. 

Il Segretario  Il Presidente 

Ing. Rocco Ingianni  Ing. Andrea Giannitrapani 

 


